



# いちご組だより



尚徳福社会 坂戸保育園

2021.10

園庭の木に柿の実が実り、風も冷たくなり秋を感じるようになりました。戸外ではトンボを見かけようになり、子どもたちは指をさして、飛んでいることを教えてくれます。最近はずりずり動きが活発になってきたことで食欲もぐんと増してきた子どもたち。よく食べよく寝て、自然とふれあいながら、たくさん体を動かして遊んでいきたいと思ひます。



## おさんぽデビューしました♪



お天気のいい日にいちご組さんでおさんぽへ行きました。

ワゴンに乗って準備オッケー！門を出る前からキャーッと歓声をあげてわくわくしている子ども達でした。今までワゴンを怖がっていた子も泣くことなく乗り、上手に握り立ちをしていました。

フォークリフト、KSPのバス、南武線の電車を見に行くと「すごい」といった表情で指差しで教えてくれました。歩行の安定している子たちは保育者と交代で手を繋いで歩きながら、虫や花、落ち葉におさかな、お散歩中のわんちゃんを間近で見ると大興奮でした。お散歩に行った日は刺激をいっぱい受けている為か、ご飯をモリモリ食べてお昼寝もぐっすりの子もたち。またお天気のいい日はお散歩に出掛けたいと思ひます。

## ♪手遊びが大好きです♪

いちご組のみんなは手遊びが大好きです。保育者の動きを真似る子、一緒に言おうとする子、歌に合わせて身体を揺らす子、それぞれの楽しみ方がとってもかわいいです。おうちでもぜひ歌ってみてください！

♪とんとんとんひげじいさん ♪おおきなくりのきのしたで

♪やさいのうた ♪いとまきまき

## ☆お知らせ☆

\*衣替えの季節になりましたが、まだまだ日差しの強い日もあります。上着は半袖・長袖どちらのご用意をお願いします。又、この機会に着替えカゴ内の整理、**名前がないものに記名**をお願いします。

\*週末に布団・毛布カバーと靴を持ち帰っていただき、洗濯をして週明けに持ってきてください。掛け布団用に**バスタオルも引き続き使用致します。**

